

凍結路面 スピードを落とし、急ハンドルを控えましょう

カーブを走行時は、十分にスピードを落としましょう

雪山で見えにくい時は…身を乗り出して確認！

雪山の陰からの飛び出し注意！脇道から乗用車・人が出て来るかも知れません！

病院、スーパー、コンビニ、パチンコ店…付近に注意しましょう  
渡ってくるかも知れません…「かもしれない」運転で、事故防止

## 北見 圧雪、アイスバーン 死亡事故 ゆるやかな右カーブ

ガードレールに接触、対向車線に飛び出し、のり面に乗り上げ横転、死亡

◇凍結路面 スピードを落とし、急ハンドルを控えましょう◇

◇カーブを走行時は、十分にスピードを落としましょう◇

2020/1/7(火) 6:39

6日深夜12時すぎ、北見市若松で、通行中のドライバーから「車が横転している」と通報がありました。警察が調べたところ、乗用車には男性が乗っていて、病院に運ばれましたが間もなく死亡しました。乗用車はガードレールに接触したあと対向車線に飛び出し、のり面に乗り上げて横転したものとみられています。現場はゆるやかな右カーブで、路面は圧雪アイスバーンでした。

## 朝5時 岩見沢 信号のない交差点 道路脇には雪が積み上げられ、見通しが悪くなっていた

トラックにはねられ 横断中の男性重体

◇雪山で見えにくい時は…身を乗り出して確認！◇

◇雪山の陰からの飛び出し注意！脇道から乗用車・人が出て来るかも知れません！◇

2020年01月06日 12時20分

6日午前5時ごろ、岩見沢市中心部の信号機のない交差点で、道路を歩いて渡っていた男性が右から来たトラックにはねられ、意識不明の重体になっています。警察は、トラックを運転していた会社員の男性容疑者（60）をその場で逮捕しました。道道の脇には雪が積み上げられ、見通しが悪くなっていたということです。

## 夜6時 道路の反対側のコンビニへ行こうとしたか…

道路横断中だった76歳男性 乗用車にはねられ死亡

◇渡ってくるかも知れません…「かもしれない」運転で、事故防止◇

◇病院、スーパー、コンビニ、パチンコ店…付近に注意しましょう◇

2020/1/6(月) 9:30

5日午後6時ごろ、三重県の県道で、道路を歩いて横断していた男性（76）が乗用車にはねられ死亡しました。現場は片側1車線の見通しの良い直線道路で、警察によりますと男性は道路を挟んだ反対側にあるコンビニへと向かうため道路を横断していたとみられています。警察は乗用車を運転していた無職の女性（69）から話を聞き、事故の状況を詳しく調べています。